
ふれあい「虹色ファームｄｅバザール」コンサー

トに初めて参加しました。心に響く音楽を心がけて

いるのに、現実はなかなかうまくできませんね。次

回はもっとレッスンを積んで臨みます。 

結びに、「みんな、コロナに負けるな！」 

 

CHFK マンドリン王子 

 

 

「虹色ファーム de バザール」は、想定より大幅に多い 150 人以上の参加者を迎えることができ、

大盛況となりました。来客していただいた方々や関係者の皆様に感謝いたします。コロナ禍の中、例

年開催しているフリーマーケットをどうするか検討している中に ふれあい としてできることを行おうと企

画いたしました。 

 充分なコロナ対策を行い、来場者の方々に喜ばれる各種の催し物になったと感じられます。売店 

も盛況で、お願いしたバンド 『CHFK³』 の演奏も好評で楽しんでいただきました。 

思いもかけなかった方々に大勢来ていただき、コロナ禍の中、交流できなかった方々の社交の場に 

なり、この催しが役に立ったと思います。車いすや杖が必要な方々も大勢来ていただき、今後の催し 

に不便をおかけしないような対応をしなければならないと感じております。      （武田理事長） 

 

虹色ファームで秋空の下、バンド演奏の

流れる中気持ちのいい時間を楽しんでいる

様子がとても印象に残りました。家族会とし

て「かまど」でカレーを作ったり、バザーの準備

をしたりと、色々大変でしたが無事に終わる

ことができほっとしています。皆さんに「カレー

美味しかったよ」とか品物を沢山の方に買っ

ていただけた事で、また来年も頑張ってみよ

うかなと思えてきました。  （Ａ） 

虹色ファーム de バザール 

ふれあいではコーヒーとミニソフトの販売を行いました。感染症予

防対策をする中、どれだけのお客様が来場されるか心配でした

が、オープンから多くのお客様にお越しいただきました。 

通所生も呼びかけをしながら販売をし、予想を上回る売れ行き

となりました。  （Ｈ） 

 皆さんのご協力をいただきながら、たくさんの野菜と鉢物

の販売を行いました。当日の準備が大変でしたが、野菜

は見事完売しました。 

このイベントを通して、コロナ禍の中でも出来る事を見つ

けて少し前進できたのではないかと思います。 

私たちふれあいでは月２回手話歌を勉強してい

ます。今年はコロナの影響で発表の機会がなく、今

年初めての発表となりました。久しぶりで緊張しまし

たが、みんな元気よく立派にできました。指導してい

ただいた先生方、ありがとうございました。 （O） 

 予想を上回る賑やかなイベントでした。朝早くから準

備をした天ぷらは、店頭に並べると好評で 30 分くらい

で売り切れてしまいました。もう少し多く数を用意できれ

ば良かったなと思いました。初めてのイベントだったので

思うように準備が出来ませんでしたが、次回開催される

ときは他のメニューも検討したいと思います。  

 （Ｉ） 

 

家族会（すずらん会） 

Caféボランティア 

手芸部 

ＣＨＦＫ³ 

11 月 3 日（祝） 福祉の森会館隣虹色ファームにて 

今年初めて行われたイベントです。新型コロナの影響で様々な対策を講じ、アイデアを出しな

がら一生懸命企画しました。 

ファーム 

ふれあい 

コロナ渦で販売会が中止になり落ち込ん

でいましたが、バザールのおかげで部員一

同、作品の制作にあたりました。何種類か

製作しましたが、皆さんのお気に召すものが

少なかった様です。これからは、作っていて

わくわくする物を目指し楽しんで製作が出

来る様、皆様のお知恵をお借りしていきた

いと思います。コンサートを聴いて心が癒さ

れました。  （Ｋ） 

手話歌 

２ ３ 


